
横浜災害ボランティアネットワーク会議 平成２４年度総会 議事録 

 

日 時：平成２４年６月２９日（金）１９：３０～２１：００ 

場 所：横浜市健康福祉総合センター８階 大会議室ＡＢ 

参加者：出席４２組・委任状２０組 

 

総合司会：神奈川県生活協同組合連合会 丸山氏 

  

１） 開会 

 

２） 代表挨拶（吉村代表） 

 

３） 横浜市民局挨拶（高嶋課長） 

 

４） 総会設立宣言 

総会員数９７組中、出席４２組、委任状２０組、総数６２組であり、過半数以上であるため総会

が有効に成立することを宣言 

 

５） 議長選出 

栄区社会福祉協議会 田中一樹事務局次長が選出された 

 

６） 審議 

第１号議案 平成２３年度事業報告 

第２号議案 平成２３年度一般事業会計及び寄付金事業会計収支決算報告 

  事務局より説明 

監事監査報告 

山下孝夫監事より報告 

 

【質疑】以下の質疑をもって、第１号・第２号議案について承認された 

 質問：神奈川災害ボランティアネットワークとの連携について、継続的に検討と記載があるが、 

    どのような結論になり、どのように関わる形となったのかを教えて欲しい。 

 回答：神奈川災害ボランティアネットワークの会員としてこれまでも関わっているが、平成２ 

    ４年度より、当会の運営委員長である鶴見区災害ボランティアネットワークの河西氏に、 

神奈川災害ボランティアネットワークの運営委員および副理事として関わって頂くこと 

になった。 

 

 

第３号議案 会則の改訂について 

  事務局より説明 



【質疑】以下の質疑をもって、第３号について承認された 

 意見：表現について、変更が必要な箇所があるので、見直していただきたい。第６条３の副代表 

    職務について、「代表の事故のある時には」とあるが、「代表に事故ある時には」に表現 

    を直していただきたい。 

 回答：会則第６条３について、下記の文章にします。 

    「副代表は、代表を補佐し、代表に事故ある時には会務を代行する」 

 

第４号議案 役員および運営委員会について 

  事務局より説明 

【質疑】以下の質疑をもって、第４号について承認された。 

 意見：①任期の表記について、日付の表記ではなく、２カ年という標記に変更すべきではないか。 

    ②任期の終わりを次回総会時とする、もしくは 3月 31日までの年度表記としはどうか。 

    ＊2人の会員から任期の表記についてご意見をいただいた。 

 回答：今回の総会をもって承認されることから、平成２４年６月２９日～平成２６年６月２８日 

の２カ年という標記にさせていただいている。 

事務局が運営を行いやすくするための表記であり、総会にて役員等は決定するということ 

であるため、日付の表記についてはご理解をいただきたい。 

 

 承認を得られた役員および運営委員会について 

 ●役員について 

 代 表 吉村 恭二氏（横浜ＹＭＣA 名誉主事） 

 副代表 
河西 英彦氏（鶴見区災害ボランティアネットワーク 代表） 

欠 員 

監 事 
横浜市健民少年団 

港南区社会福祉協議会 

  

●運営委員会について 

公益財団法人 横浜ＹＭＣA 

ガールスカウト横浜市連絡協議会 

神奈川県生活協同組合連合会 

社団法人 横浜市身体障害者団体連合会 

ボーイスカウト横浜市連合会 

鶴見区災害ボランティアネットワーク 

港北区災害ボランティア連絡会 

金沢区災害ボランティアネットワーク 

磯子区災害ボランティアネットワーク 

保土ケ谷区災害ボランティアネットワーク 

泉区災害ボランティア連絡会 

社会福祉法人 横浜市社会福祉協議会（事務局） 

 ＊運営委員については、今後会員への公募を行うことになる 



 

第５号議案 第四次 3カ年基本方針 

 事務局より説明 

【質疑】なし、第５号について承認された 

 

 

第６号議案 平成２４年度事業計画 

第７号議案 平成２４年度一般事業会計及び寄付金事業会計収支予算 

 事務局より説明 

 

【質疑】以下の質疑をもって、第６号・第７号議案について承認された 

 質問：事業計画１の中に、「横浜市災害ボランティアセンターのあり方検討実行委員会（仮称）」 

    について、どのようなメンバーで構成される予定なのかを教えて欲しい 

 回答：実行委員会であることから、運営委員から数名の参加を予定している。また多くの会員に 

も関わっていただくために、会員への公募を予定している。 

 

 質問：事業計画２の中に、ブロック別連絡会と記載があるが、もう少し詳しく教えて欲しい。 

 回答：横浜市内の１８区をいくつかのブロックに分けて連絡会を開催していく予定である。具体 

的な内容はまだ決まってはいない。エリア設定についても、行政が分けているブロックで 

はなく、連携が必要となりうるエリアがどこであるかを検討し進めていきたい。 

  

 質問：事業計画５の中に、ホームページのリニューアルとあるが、更新等の作業は誰が担うのか 

 回答：リニューアルについても、その後の更新作業についても事務局が行う予定である。 

 

 

その他 ①九都県市合同防災訓練について 

     事務局より説明 

      

【質疑】 なし  

 

７） 閉会（河西副代表） 


